

8月29・30日に、  
金比羅丸・高橋直哉さんが観光客向けの新サービスとして仕掛けしていく予定である「アナゴ釣り体験」の初回モニターに復興応援団スタッフが参加してきました。

モニターは、いつもお世話になつていてる金比羅丸の高橋直哉さんのもとで行されました。このアナゴ釣りでは、「八モ胴」と呼ばれる仕掛けを使いました。アナゴを呼び寄

せるエサとなる小さなイカを、小魚などに食べられてしまわないよう、小さな穴の開いた容器に入れて仕掛けに入れます。これを船着き場の岸壁から海に投げ込み、船に乗つて沖合にも設置して初日の作業は終了しました。

翌日仕掛けを確認すると、12個仕掛けたうち2つに大きなアナゴがかかっていて、全員大盛り上がりでした。また、アナゴ釣り終了後に昼食で食べ

8月16日 日本赤十字社タル・クラウン教会による「小さなテントサーカス」が、多賀城市桜木地区災害公営住宅で行なわれました。復興応援団のスタッフも、テントの設営やかき氷などの屋台をお手伝いさせていただけきました。 サーカスではバルーン・

モアに溢れたパフォーマンスの数々が披露され、観客は大盛り上がり。近隣に住む方も大勢押し寄せ、会場は大盛況となりました。サークัสの後には公営住宅内で夏祭りが行われ、ビンゴ大会などで賑わいました。テントサークัสと夏祭り、

「アナゴ釣り体験」モニター

たアナ士天井は格別のおいしさでした。

8月16日 日本赤十字社タル・クラウン教会による「小さなテントサーカス」が、多賀城市桜木地区災害公営住宅で行なわれました。復興応援団のスタッフも、テントの設営やかき氷などの屋台をお手伝いさせていただけきました。 サーカスではバルーン・

モアに溢れたパフォーマンスの数々が披露され、観客は大盛り上がり。近隣に住む方も大勢押し寄せ、会場は大盛況となりました。サークัสの後には公営住宅内で夏祭りが行われ、ビンゴ大会などで賑わいました。テントサークัสと夏祭り、

## 公営住宅にサークルがやってきた！

共にとても多くの人が集まり、公営住宅のみなさんが

# 復興応援団だより

2015.10/N041  
発行元：  
一般社団法人  
復興応援団  
代表：佐野哲史  
広報チーム  
0226-25-9897



## テントサーカスの様子

## 復興応援団とは？

私たちが「地元の方が主役の復興」を目指し、主に南三陸町と多賀城市で活動しています。南三陸町では、地元の復興の担い手の元に全国からボランティアを派遣。復興のお手伝いを通じて南三陸の魅力に触れてもらい、中長期的に復興を支える「ファン」になつてもらう取り組みをしています。多賀城市では、2012年4月より「復興応援団だより」を仮設住宅全戸にお届けするなど、住民のみなさんが中心となつたコミュニティづくりを応援し

のに、地元の復興  
講演していだ  
く学びの場・  
「復興応援塾」  
を、2013年  
2月以来3年間  
に渡つて70回  
以上実施してい  
ます。

だきました。 もこもこでは、 子ども連れでも 楽しめるサークル活動を行っています。「南三陸町は子育て環境ですが、 大変な環境です。 ここもこの仲間である先輩ママ

お勤めいたします。ただ事を見て、いる姿を仕事としていると、子育てと仕事を両立させることの大変さがわかります。  
（東北大・加藤諒二）

復興応援塾

南三陸町のさんかのアド  
ママと子どもバイスが、不安  
も達のためな子育ての助け



←南三陸町で  
震災の様子を学ぶ参加者



→多賀城市で復興応援団だよりを配布するスタッフ